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“一看到这个版头就觉得很亲切”
中原、二七社区报昨日“新鲜出炉”迎来热评，您有好建议请拨打96678

伴随着呼声与期待，经
过精心筹备，中原区、二七区社

区报在昨日“新鲜出炉”啦！社区报
16 个版面，版版精彩，社区大事件的播

报台、社区生活的全指南，以及社区达人、
普通人的免费“秀场”，团购的“读卖”等，每
个版面写的都是咱身边的人、身边的事。
下面听听社区居民是怎么说的。

郑州晚报记者 王菁 董占卿 柴琳琳
郑州晚报见习记者 刘涛

在深圳出差，用手机上网看到二七
社区报，殷切希望二七社区报更深入采
访，增加可读性，从形式和内容上办成
二七区的一份厚报。
——二七区委常委、宣传部部长 王鲁明

《郑州晚报》作为省会主流媒体，创
办出一流的社区报《郑州晚报·中原金
版》，这是深入基层、服务基层、服务民
生的具体体现。《郑州晚报·中原金版》
的趣味性、参与性、服务性等方面都很
强，今后一定能够满足广大基层群众的
需求，是呈给中原区广大居民的一份厚
礼，定能在中原区广大居民中产生强烈
共鸣。
——中原区委宣传部副部长 李默涵

希望更贴近基层、群众，作为社
区报更为社区街道做宣传，解决工作
难题，更多关注工作实际情况，让媒
体更多了解社区，群众理解社区，做
好宣传载体。
——大学路街道办事处党工委书记 海鸥

《郑州晚报》作为省会郑州主流媒
体，能够深入基层做深入新闻采访，十
分感动，希望信息能够更扎根基层，为
我们市民记者搭建平台，发现亮点做
大，还有发行要及时跟上。

——郑飞社区书记 王超

这份报纸很接地气，用现在的话
说，就是很给力，有文化历史、时事讨
论、街坊趣事，还有网民调侃，真的是非
常丰富，顿时让我感觉到了郑州的文化
魅力。另外，通过其他同城人的生活状
态，能够对比自己的生活，同时觉得和
政府的距离更近了，真的是“了解社区
新闻，不必隔墙打听”。希望有一天让
我也过一把“上报纸”瘾。

——淮河社区居民 郭培红

拿到手里不能放下，这是一个很好
的平台，它促进了信息流通，让社区工
作更有意义了。很多时候，社区工作琐
碎繁杂，还不被理解，但通过这个平台，
我们的工作让更多人知道了，社区工作
开展得更便利了，社区的创新举措可以
互相学习借鉴了，大家共同进步，更能够
做好为居民服务了。

——淮河社区工作人员 孔会

我认为《郑州晚报·二七金版》不
错，里面涉及了二七区的有关重点工作
动态，突出了区、街道和社区的工作特
色，有时事政治，有贴近居民生活的好
人好事，也有喜闻乐见的艺术文化，内
容丰富，形象生动。从形式上，展示了
时代风尚；从内容上，为广大阅读者搭
建了相互沟通了解的桥梁。

——河医南社区书记 黄倩华

我是一名网格长，所以我想，如果能够增设
法制版块就更好了，例如家庭防偷、防骗、防火
妙招、法律知识等警示内容，让社区报成为我
们的“报纸民警”！另外，可以将如何挑选新鲜
蔬菜、家庭烹饪知识等生活味很浓的话题刊登出
来。希望社区报越办越好，因为社区需要这样的
报纸。 ——绿东村办事处四季园网格长 赵峰

一看到这个版头就觉得很亲切，报纸上的内
容都是发生在我生活的区域，卖“酸梅汤”的老人，
我还买过他的“酸梅汤”，确实很好喝。报纸总的
来说不厚，8张16页，但是打开一看却是“五脏俱
全”。每个版都是全彩的，显得生动活泼，一拿到
手里就有想看下去的欲望。以前没看过社区报，
也不知道社区报是什么样的，《郑州晚报·社区报》
带给我的是一种全新的感受。

——汝河小区居民 杨丽

平时不怎么看报纸，但是，今天拿到的这份报纸
让我的想法有了改变。报纸外观看起来很漂亮，很
时尚。我年龄不大，所以相对来说这样的报纸风格
真的能吸引到我。

我喜欢《1000米》这个栏目，平时喜欢逛街，中
原区大的商场我都知道，但对一些背街小巷并不完
全了解，《1000米》给我提供了一些参考，而且这种
地图标识的方式也很新鲜。

——中原新城居民 李芳


